



DAFTAR PUSTAKA

Aczel, Amir D. (2003), *Complete Business Statistics*, Edisi 5, New York: McGraw-Hill.

Agung Nur Isra Ciptaningsih 2010, Skripsi: *Analisis Pengaruh Harga Saham, Volume Perdagangan, dan Variansi Return Saham Terhadap BID ASK SPREAD pada masa Sebelum dan Sesudah Stock Split (Studi Kasus pada Perusahaan Manufaktur yang Listing di BEI pada periode 2003-2009)*, Universitas Diponegoro Semarang.

Alteza, Muniya, Naning Margasari, dan Musaroh (2008), *Sinyal Laba dalam Peristiwa Pemecahan Saham: Studi Empiris pada Perusahaan Go Publik di Bursa Efek Indonesia*.

Ananda Dwi Rizky Amelia 2010, Skripsi: *Analisis Tingkat Kemahalan Harga Saham Terhadap Stock Split dan Dampaknya Pada Volume Perdagangan Saham Perusahaan Manufaktur yang Go-Public di Bursa Efek Indonesia*. Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Pernabas.

Arini Ansyelika pangaribuan 2009, Skripsi: *Analisis Perbedaan Likuiditas dan Abnormal Return Sebelum dan Sesudah Pengumuman Reverse Split di Bursa Efek Indonesia*, Fakultas ekonomi Universitas Atma Jaya Yogyakarta.

Cooper, Donald R. dan Pamela S. Schinder 2011, *Business Research Methods*, Vol. 11, International Edition, Singapura: McGraw-Hill.

I Gusti Ayu Mila W (2010), Skripsi: *Analisis Pengaruh Pemecahan Saham (Stocksplit) Terhadap Volume Perdagangan Saham dan Abnormal Return Saham Pada Perusahaan yang Terdaftar di BEI Tahun 2007 – 2009*, Fakultas Ekonomi Universitas Diponegoro Semarang.

Iin Indarti dan Desti Mulyani Br. Purba 2011, “Analisis Perbandingan Harga Saham dan Volume Perdagangan Saham Sebelum dan Sesudah *Stock Split*”, *Aset*, Vol. 13 No. 1, pp. 57-63.

Imam Ghozali 2007, *Manajemen Risiko Perbankan*, Semarang: BPUNDIP

Irham Fahmi 2013, *Rahasia Saham dan Obligasi, Strategi Meraih Keuntungan Tak Terbatas Dalam Bermain Saham dan Obligasi*, Bandung: Penerbit Alfabeta

Jogiyanto Hartono 2008, *Teori Portofolio dan Analisis Investasi*, Edisi Ke-1, Yogyakarta: Penerbit BPFE

Khoirul Hikmah 2012, “Analisis Tingkat Kemahalan Harga Saham dan Kinerja Keuangan Perusahaan Sebagai Faktor Pembeda Keputusan Pemecahan Saham (*Stock Split*): Pengujian terhadap *Trading Range Hypothesis* dan *Signaling Hypothesis*”, *Buletin Ekonomi*, Vol. 8 No. 1, pp. 23-28.

© Hak Cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



Kieso, Weygandt, dan Warfield 2011, *Intermediate Accounting IFRS Edision*, Volume Pertama, United States of America: Wilay

Lind, Douglas A., Robert D. Mason, dan William G. Marchal 2000, *Basic Statistics for Business and Economics*, Edisi Ke-3, International Edition, New York : McGraw-Hill.

Lindrianasari 2009, "Analisis Komparatif Volume Perdagangan Saham dan Return Saham Sebelum dan Sesudah Pengumuman Earnings", *Jurnal Ekonomi Bisnis & Akuntansi Ventura*, Vol. 12 No. 1, pp. 49-60.

Myra, Agustina, Carmel Meiden dan Joko Sangaji. (2005), *Perilaku Reaksi Harga Saham dan Volume Perdagangan Saham Atas Pengumuman Dividen*. Akuntabilitas, Vol 4, No.2, Maret: 39-50.

Nurlaela Permata 2009, Skripsi: *Analisis Pengaruh Stock Split pada Harga Saham Terhadap Volume Perdagangan Di Bursa Efek Indonesia (BEI)*, Universitas Gunadarma.

Rahmat Aryo Baskoro 2005, Skripsi: *Pengaruh Stock Split Terhadap Komposisi Kepemilikan Institusi dan Likuiditas Perdagangan pada Bursa Efek Indonesia Periode 2002-2005*, Universitas Indonesia.

Ratih Nur Indahsari B. 2012, Skripsi: *Analisis Perbedaan Abnormal Return, Likuiditas Saham, dan Tingkat Kemahalan Harga Saham Sebelum dan Sesudah Pemecahan Saham*, Universitas Hasanuddin.

Rohanna, Jeannet dan Mukhlisin 2003, "Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Stock Split dan Dampak Yang Ditimbulkannya", *Simposium Nasional Akuntansi VI*, Oktober.

Ronny Kountur 2003, *Metode Penelitian Untuk Penulisan Skripsi dan tesis*, Jakarta: Penerbit PMM

Rusliati, Ellen dan Esti Nur Farida, 2010. "Pemecahan Saham Terhadap Likuiditas dan Return Saham", *Jurnal Bisnis dan Akuntansi*, Vol, 12, No, 3 pp.161-174.

Siti Chadijah. 2010, Skripsi: *Analisis Pengaruh Harga, Volume Perdagangan, Return, Frekuensi Perdagangan, Volatilitas Harga Saham Terhadap BID ASK SPREAD Perusahaan Yang Melakukan Stock Split Periode 2004 – 2008*. UIU

Slamet Lestari dan Arief Sudaryono. 2008. *Pengaruh Stock Split: Analisis Likuiditas Saham Pada Perusahaan Go Public Di Bursa Efek Indonesia Dengan Memperhatikan Pertumbuhan dan Ukuran Perusahaan*. Jurnal bisnis dan Akuntansi. Vol. 10 No. 3

Sri Famawati dan Marwan Asri 1999, "Pengaruh Stock Split Terhadap Likuiditas Saham Diukur dengan Besarnya Bid-Ask Spread di Bursa Efek Jakarta", *Jurnal Ekonomi dan Bisnis Indonesia*, Vol. 14 No. 4, pp. 10-13.



Tanjung, Abdul Hafiz 2007, "Stock Split: Pengujian Terhadap Signaling dan Trading Range Pada BEI", *Jurnal Akuntansi dan Keuangan Indonesia*, Vol. 4 No. 1, pp. 115-136.



Tjiptono Darmadji dan Hendy M. Fakhruddin 2006, *Pasar Modal di Indonesia, Pendekatan Tanya Jawab*, Edisi Ke-2, Jakarta: Penerbit Salemba Empat

www.idx.co.id (diakses April 2014)

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Hak Cipta Dilindungi IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.